

O.J.D.: 25731 E.G.M.: 235000 Tarifa: 1988 €



Fecha: 08/06/2011 Sección: ESPECIAL

Páginas: 1,4

Reconocimiento

Amigos de los Humedales del Sur de Alicante recibe su galardón como finalista en los Premios de la Fundación Biodiversidad por su documental sobre los azarbes. 4







Fecha: 08/06/2011 Sección: ESPECIAL

Páginas: 1,4

Amigos de los Humedales del Sur de Alicante recibe su galardón como finalista en los premios de la Fundación Biodiversidad, entregados por la ministra de Medio Ambiente, por su documental «Azarbes, cauces de vida»

Difusión de valores

Δ. Τ.

■ La ministra de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, Rosa Aguilar, hizo entrega la semana pasada de los Premios Fundación Biodiversidad, con los que esta entidad pública quiere reconocer la labor de empresas y entidades que han destacado en la promoción de los valores ambientales a lo largo del último año. Entre ellas, la asociación Amigos de los Humedales del Sur de Alicante (AHSA), que resultó finalista en la categoría de Cortometraje, con el documental «Azarbes, cauces de vida». Este galardón está dotado con 2.000 euros.

El presidente de AHSA, Sergio Arroyo, fue el encargado de recibir el premio de manos de Rosa Aguilar, quien también preside la Fundación Biodiversidad. El acto tuvo lugar en la sede del Ministerio en Madrid. En esta segunda edición, se había animado a participar a emprendedores, investigadores, organizaciones y creadores a dar a co-

nocer proyectos, tal y como explican desde la entidad. El objeto era reconocer actuaciones de diverso tipo realizadas en favor de la conservación del entorno y el desarrollo sostenible. Un jurado integrado por reconocidos profesionales del medio ambiente y de cada una de las disciplinas a concurso falló los galardones.

Destaca la participación en esta segunda edición de los Premios Fundación Biodiversidad, ya que a ellos concurrieron más de 560 candidaturas. La modalidad de Fotografía, con 333 trabajos recibidos, fue la más suscrita, seguida por la de Creación Literaria, con 79 obras presentadas. Por su parte, 50 proyectos fueron los recibidos en



Entrega de los Premios Fundación Biodiversidad, el pasado 2 de junio en Madrid. INFORMACIÓN

el apartado de Conservación en Acción, mientras que se recibieron 40 documentales y cortometrajes, así como 31 reportajes periodísticos. En cuanto a los proyectos de emprendedores –en los que la organización hizo especial énfasis, al ser fuente de creación de puestos de trabajo–, se presentaron 27, y otras ocho iniciativas de Lucha contra la Contaminación Marítima completaron la participación en este certamen.

El documental realizado por AHSA explica la extensión y misión de la red de canales tradicionales de riego de la huerta del Bajo Segura, a los que se conoce con el nombre de azarbes. Históricamente han te-

nido un papel fundamental para la pervivencia de los cultivos en una zona cuyos recursos hídricos son limitados. Por ello, la asociación consideró que debían ser puestos en valor, promoviendo no sólo su protección y conservación por motivos ambientales, sino también por la funcionalidad que siguen teniendo a día de hoy y sus vínculos con la cultura tradicional.

Así, cabe recordar que, además de grabar este cortometraje, AHSA llevó a cabo una campaña de concienciación sobre los azarbes entre los vecinos y administraciones públicas de la Vega Baja y el Baix Vinalopó. Charlas en centros culturales y educativos fueron algunas de las acciones.